

El Herald de Mazarrón

SEMANARIO INDEPENDIENTE

Precios de Suscripción

En Mazarrón; un mes . . . 0'50 ptas.
Fuera: trimestre. . . . 2'00 »
Números sueltos. . . . 0'10 »
Comunicados y reclamos, desde 1 á 100 pe-
setas línea.

DIRECTOR PROPIETARIO

GABRIEL LORCA NAVAS

Redacción y Administración

LARDINES 25.

Toda la correspondencia se enviará al Director

No se devuelven los originales aun cuando no se publiquen.

De elecciones

El domingo tendrán lugar las elecciones de Diputados á Cortes, y en esa fecha se vá á demostrar de un modo inconcuso, quién de los políticos locales, dispone por sus simpatías, de los sufragios populares.

Esta lucha ha de quedar circunscrita en esta, á los elementos que patrocinan la candidatura del Sr. Payá y los que amparan la del Sr. García Vaso.

Si la lógica se impone, el triunfo es del primero, sin disputa alguna por varias razones.

La primera; porque el Sr. Payá es activo, trabajador, se coloca en contacto con sus electores, cuyas necesidades y aspiraciones estudia, procurando por todos los medios á su alcance complacerles.

La segunda, porque la persona que representa en esta la candidatura del Sr. García Vaso, que lo tuvo todo; que disfrutó de un ascendiente ilimitado sobre todos; grandes y chicos, ha ido poco á poco perdiendo aquel ascendiente y aquel prestigio, pues le hemos visto convertirse en pasional, en arrebatado y obcecado, dejándose guiar por aquellos que, impelidos por violencias y pasiones innobles, trataron solo de llevar á cabo innobles venganzas, infiniéndose á ciudadanos honrados, todo género de molestias y vejámenes.

No puede aducir en su descargo, el Sr. Paredes Lardín, que el personalmente, no realizó aquellos hechos vituperables que llevaron la alarma á numerosas familias.

Donde hay patrón; no manda marinero, y si él hubiera conservado el aplomo necesario para regir la política local, no se hubiera dado el caso de la clausura del Centro Obrero, disposición arbitraria, injusta, que llevó el desasosiego y el malestar á los trabajadores, que en aquella fecha estaban en su mayoría asociados: al conservar el Sr. Paredes Lardín la tranquilidad de ánimo necesaria, para aquilatar el valor de tanto chisme y embuste como escuchó, hubiera podido ver que era objeto de una coacción moral de parte de sus amigos y subordinados, para realizar innobles y personalísimas venganzas, de las cuales él resultó, sin quererlo (así lo creemos) inductor y ejecutor.

Por estas razones, cualquier candidatura que el Sr. Paredes Lardín patrocine; ha de resultar poco atendida, á pesar, y ello lo hemos de reconocer por ser de justicia, que sabe lo que se trae entre manos, que es de los políticos locales, el único, que dedica todos los días unas horas al estudio y á la política, y que cuando los demás son sorprendidos por las inflexibilidades de los preceptos legales y no disponen de tiempo habil, para coonestar sus afectos, el Sr. Paredes Lardín tiene previstos todos los incidentes que pueden surgir.

Mas á pesar de ello; las próximas elecciones han de ser un fracaso para él, si en la acera de enfrente, se coloca alguien, sea quién fuere, que trate de hacer cumplir la ley electoral, con todo rigor y contando, como se cuenta con la enemiga de mu-

chos que fueron incondicionales de dicho jefe político, el triunfo de la candidatura contraria está descartado; maxime si esta candidatura es la del Sr. Payá, que como decimos antes, tiene la atención de reorror el distrito, poniéndose en contacto con el cuerpo electoral y solicitando sus sufragios, dispuesto á atender las reclamaciones y peticiones de los pueblos cuyos votos solicita.

La candidatura conservadora, tiene la probabilidad del éxito, primero por la presión gubernamental; segundo porque los individuos del directorio conservador tienen gran ascendiente y simpatía sobre el cuerpo electoral y al parecer, se mantienen neutrales en esta lucha entablada entre las dos candidatura liberales.

Con verdadera complacencia asistimos hoy á esta contienda electoral, para así conocer quien de los políticos locales tienen votos é influencia en la masa que el domingo va á depositar sus sufragios en las urnas y por primera vez, en quince años, creemos que vamos á asistir á un acto, en el cual, se pruebe, á medias, la soberanía popular.

Y nos induce á pensar así, la realidad de los hechos consumados: cada vez que un candidato cualquiera ha levantado bandera contra el Sr. Paredes Lardín, y ha visto sumarse en torno suyo, elementos dispersos de la política local y con una unanimidad, que debe dar en que pensar á dicho señor, se han ofrecido al que solicitaba su concurso.

¿Causas de esto?

En la conciencia de todos está y sería ocioso repetirlo, y sin

embargo una y otra vez, ha salido el Sr. Paredes triunfante, debido á la falta de constancia de los que frente á él se colocaron: á que el cuerpo electoral fué desatendido por aquellos que sus sufragios solicitaran; y porque al pactar los contrarios, la desilusión se impuso.

¿Ocurrirá algo de esto, en la ocasión presente?

Creemos que no; porque es una lucha sin cuartel, la que sostienen ambos candidatos al puesto concedido á las minorías y porque aun cuando el Sr. García Vaso estuviera dispuesto á un reparto amigable de votos, el Sr. Payá no lo está y solo anhela la hora de la pelea, para vencer en esta contienda electoral.

CON SINCERIDAD

Nos dirigimos á los bloquistas que aún no se hallan inoculados del virus rábico de Vaso, á los señores que por azares de la vida forman en esa agrupación, á los que todavía guardan respeto á los demás y les decimos; no pretendemos que vengan ustedes á nuestro lado, ni aconsejamos que formen en las filas conservadoras; pero al lado de Vaso creemos firmemente que no debían ustedes estar.

La política vasista es política de escándalo y vocinglería chulesca; es política de insidias, calumnias y mentiras á sabiendas, es política ordinaria impropia de personas cultas y civilizadas. Es política de odios, azuzadora del pobre contra el rico,